

Cuba reitera apoyo al expresidente ecuatoriano Rafael Correa, inhabilitado políticamente hoy



La Habana, 7 abr (ACN) El ministro cubano de Relaciones Exteriores Bruno Rodríguez Parrilla expresó el apoyo de Cuba al expresidente de Ecuador Rafael Correa, quien fue sentenciado a ocho años de prisión e inhabilitado políticamente por 25 años, en el caso denominado Sobornos.

En la red social Twitter, el Canciller reiteró la confianza en el exprimer mandatario ecuatoriano y el rechazo del gobierno y pueblo cubanos a los recientes procesos judiciales dictados contra líderes izquierdistas latinoamericanos.

“Reafirmamos apoyo y confianza en expresidente de #Ecuador, Rafael Correa @MashiRafael. Rechazamos los procesos judiciales políticamente motivados contra los líderes de izquierda que tienen lugar en #NuestraAmérica”, tuiteó Rodríguez Parrilla.

Reafirmamos apoyo y confianza en expresidente de [#Ecuador](#), Rafael Correa [@MashiRafael](#). Rechazamos los procesos judiciales

políticamente motivados contra los líderes de izquierda que tienen lugar en [#NuestraAmérica](#).

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [April 7, 2020](#)

La condena a Correa por supuesto cohecho, que para muchos muestra la persecución del gobierno contra el expresidente, la impuso un tribunal formado por los jueces Iván León, Iván Saquicela y Marco

Rodríguez, a cargo de investigar el presunto pago de sobornos, de empresarios, en el período 2012-2016, para actividades proselitistas del Movimiento Alianza PAIS, acusación rechazada por Correa y ex miembros de la oficialista formación política.

Como parte del caso también fueron sentenciados a la misma pena, el ex vicemandatario Jorge Glas y una veintena de personas, entre ellas ex funcionarios del gobierno de Correa como Alexis Mera, María de los Ángeles Duarte, Walter Solís y Vinicio Alvarado, publica Prensa Latina.

La principal evidencia para la condena fue un cuaderno, considerado por varios abogados como una prueba forjada, que contenía apuntes escritos en 2018, por la ex asesora Pamela Martínez, quien recibió una sentencia reducida, por cooperación, de 38 meses de cárcel. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219100-cuba-reitera-apoyo-al-expresidente-ecuatoriano-rafael-correa-inhabilitado-politicamente-hoy>



Radio Habana Cuba